

Le rêve gourmand de Pierre

Histoire sur un métier • 3/4 ans



Partie 1: Le rêve de Pierre

Un matin ensoleillé, dans un petit village, vivait un homme nommé Pierre. Pierre était un homme gentil et aimable, mais il était aussi très gourmand. Il adorait les gâteaux, les tartes et surtout le pain frais sorti du four.

Un jour, alors qu'il se baladait dans les rues du village, Pierre entendit une délicieuse odeur qui flottait dans l'air. Il la suivit et arriva devant une petite boulangerie, dont les vitrines étaient remplies de pains dorés et croustillants.

Pierre poussa la porte de la boulangerie et un doux air chaud caressa son visage. Il fut accueilli par un boulanger souriant, qui s'appelait Monsieur Dupont.

« **Mmmh, ça sent divinement bon ici !** », s'exclama Pierre.

« **Bonjour Monsieur, ravie de vous rencontrer ! Vous semblez apprécier l'odeur du pain frais** », dit Monsieur Dupont.

« **Oh oui, j'adore ça ! Je pourrais en manger toute la journée** », répondit Pierre en riant.

Monsieur Dupont regarda Pierre avec un petit sourire malicieux.

« **Si vous aimez autant le pain, peut-être devriez-vous devenir boulanger ?** » suggéra-t-il.

L'idée fit briller les yeux de Pierre. Devenir boulanger était un rêve qu'il n'avait jamais osé réaliser.

« **Mais je ne sais pas comment faire du pain !** », dit Pierre avec une pointe d'inquiétude.

« **Mais ne vous inquiétez pas, mon cher Pierre** », répondit Monsieur Dupont. « **Je peux vous apprendre tous les secrets de la boulangerie si vous le souhaitez.** »

Le cœur de Pierre bondit de joie. Il n'en croyait pas ses oreilles ! Il allait enfin pouvoir réaliser son rêve et devenir un véritable boulanger.

Partie 2: Les premières leçons

Les jours suivants, Pierre se rendit tous les matins à la boulangerie de Monsieur Dupont pour apprendre les secrets du métier. Le boulanger lui montra comment pétrir la pâte, comment laisser reposer la pâte, et comment la façonner en différentes formes.

Pierre fit de son mieux pour apprendre rapidement. Il pétrissait la pâte avec tant d'enthousiasme que ses bras en devenaient tout musclés. Il façonnait le pain en petits bonhommes, en étoiles et même en animaux rigolos.

Un jour, alors que Pierre était occupé à façonner des croissants, deux enfants curieux entrèrent dans la boulangerie. Il s'agissait de Léa et Lucas, les enfants du village.

« **Monsieur Dupont, que faites-vous avec cette pâte ?** » demanda Léa, les yeux brillants d'excitation.

« **Moi, je fais des croissants, des pains au chocolat et des pains aux raisins** », répondit Pierre en souriant.

« **Est-ce que je peux essayer ?** » demanda Lucas avec impatience.

« **Bien sûr ! Viens ici, Lucas, je vais te montrer comment faire** », dit Pierre.

Lucas s'approcha de Pierre et commença à façonner sa propre pâte. Il fit un croissant un peu biscornu, mais il était très fier de lui.

Léa observa attentivement, les mains sur les hanches.

« **Moi aussi, je veux essayer !** » dit-elle en s'approchant.

Pierre sourit et lui tendit un morceau de pâte. Léa fit un petit bonhomme avec un grand sourire.

Les enfants étaient ravis de pouvoir participer à cette aventure. Ils avaient hâte de voir le résultat une fois que le pain serait cuit.

Partie 3: Le succès de Pierre

Les jours passèrent et Pierre continua d'apprendre le métier de boulanger avec ardeur. Il commença à faire son propre pain, des tartes et des gâteaux délicieux. Les habitants du village venaient de plus en plus nombreux pour acheter les délicieuses créations de Pierre.

Un jour, le maire du village organisa une fête sur la place principale. Il demanda à Pierre de préparer une grande quantité de pains spéciaux pour l'occasion.

Pierre se mit au travail avec l'aide précieuse de Léa et Lucas. Ils pétrirent la pâte, laissèrent reposer, et façonnerent de magnifiques formes.

Le jour de la fête, Pierre apporta ses pains spéciaux à la place principale. Les habitants du village étaient émerveillés par les créations de Pierre. Il y avait des pains en forme de soleil, de lune et même de fleurs.

« **Monsieur Pierre, vos pains sont incroyables !** », s'exclama le maire. « **Vous êtes le meilleur boulanger que notre village ait jamais connu.** »

Pierre rougit de bonheur. Il était très fier de ses créations et de tout le chemin parcouru depuis le jour où il avait senti cette délicieuse odeur dans la boulangerie de Monsieur Dupont.

Depuis ce jour-là, Pierre continua de faire du pain et des gâteaux délicieux pour les habitants du village. Les enfants du village l'aidèrent souvent et devinrent de véritables petits boulangers en herbe.

Et Pierre était heureux. Il avait réalisé son rêve et il partageait son amour pour la boulangerie avec tous ceux qui croisaient son chemin.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le rêve de Pierre ?

- Devenir un grand chef cuisinier
- Devenir un célèbre footballeur
- Devenir un boulanger
- Devenir un astronaute

2) Qui a appris à Pierre à faire du pain ?

- Monsieur Dupont
- Le maire du village
- Léa et Lucas
- Personne

3) Quelle forme de pain Pierre a-t-il fait pour la fête du village ?

- Des croissants
- Des bonhommes
- Des étoiles
- Toutes les réponses sont correctes

4) Qu'est-ce que les habitants du village ont pensé des créations de Pierre ?

- Ils n'ont pas aimé
- Ils les ont trouvées délicieuses
- Ils les ont trouvées trop salées
- Ils les ont trouvées trop sucrées

5) Que faisait Pierre avec l'aide de Léa et Lucas ?

- Ils jouaient au football
- Ils faisaient du dessin
- Ils préparaient des pains spéciaux
- Ils regardaient la télévision

Bonnes réponses :

1) Devenir un boulanger 2) Monsieur Dupont 3) Toutes les réponses sont correctes 4) Ils les ont trouvées délicieuses 5) Ils préparaient des pains spéciaux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Gourmand: Quelqu'un qui aime beaucoup manger

Boulangerie: Un endroit où l'on fait du pain et des pâtisseries

Pétrir: Mélanger et travailler une pâte avec les mains

Pâte: Mélange d'ingrédients utilisé pour faire du pain ou des gâteaux

Reposer: Laisser la pâte se reposer pour qu'elle gonfle

Façonner: Donner une forme à la pâte

Croissant: Une viennoiserie en forme de croissant

Pain au chocolat: Une viennoiserie fourrée au chocolat

Pain aux raisins: Une viennoiserie garnie de raisins secs

Biscornu: Qui a une forme un peu bizarre

Délicieux: Très bon et savoureux

Habitants: Les personnes qui vivent dans un village ou une ville

Créations: Les choses qu'on crée

émerveillés: Très surpris et impressionnés

Maire: La personne qui dirige une ville ou un village

Quantité: La mesure ou le nombre d'une chose

Incroyables: Très impressionnants et extraordinaires

Parcouru: Traversé ou parcouru un long chemin

Herbe: Dans ce contexte, cela signifie qu'ils apprennent à devenir de petits boulangers